

かっぱ通信

<http://motoarakawakappa.onmitsu.jp>

◎元荒川川開き@榎戸堰 5月5日（日・祝） 10時～



春先の強風の影響もあり、河畔の柳の木が数本、株元から折れて倒れてしまいました。大半の柳の根元が流れに洗われており、立っているのが不思議なくらいですからね。行政が対応してくださり川の流れに支障はなくなりましたが、美しい河畔の柳並木はいつまでそのたたずまいを魅せてくれるのかしら…。清らかな元荒川の流れと新緑の輝き、是非ご覧になって下さい！

新緑のもと、満水の榎戸堰上流で、のんびりゆったり浮かべます。

◎第五回元荒川カヌー環境教室@榎戸堰 5月19日（日） 9時～ 主催：鴻巣市環境課／協働：元荒川カッパの会



早いものですね、第五回開催を迎えました。近在遠所、たくさんの方々のご理解とご支援をいただいたからこそ、第五回だと感じています。今年もまた、川面のゴミをみんなですくい、きれいにした元荒川でみんなで遊びます。第五回記念企画として、吹上中学校生共同製作による竹いかだも浮かべます。子供達の弾けるような笑顔と歓声、そして水飛沫、榎戸堰まで是非お出掛け下さい！子供達の笑顔と歓声、それが一番の感謝の証です。